
 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６０５回例会 ２０１８年６月２８日(木)(晴） 

 ２０１７－２０１８年度 納会 ＆ ３０周年記念式典慰労会  

                                於：秦野商工会議所４F   点鐘：18：00 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「奉仕の理想」 （山谷洋子さん） 

ビジター紹介 かながわ2780REクラブ 原いづみ会長 

       秦野中ＲＣ 佐藤 正二様 

       湯本富士屋ホテル 菊池 亘様 

       秦野スカウト会  太田 勉様 

         〃      伊藤 のり子様 

         〃      永浜 敬子様 

         〃      小川 弘子様 

 

 

○本日は、原・柳川年度の最終例会と納会、また先般実施 

しました 30周年記念式典の慰労会も兼ねまして開催致 

します。30周年記念式典では本日お越しのご家族の方  々

やビジターの方々にも大変お世話になりました。本当に 

ありがとうございました。 

 

 

【受付文書】 

 ①ＡＭＤＡより、アダムジャーナルダイジェスト 

 ②ＲＩ日本事務局より、７月のロータリーレート 

  １＄＝１１０円 

【本日の配布物】 

①職業奉仕パンフレット、②ロータリ－の友７月号 

産を持ち帰るようお願い致します。 

 

 

○かながわ2780REクラブ 原いづみさん「今朝、トロン 

 トの国際大会から帰ってきて少し時差ボケです。よろし 

 くお願いします。」 

○宮川明、令子、由衣、夏帆さん「父、会長の納会という 

ことで家族で出席させて頂きました。よろしくお願い致 

します。」 

会員数 33名  
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6月 28日 

○納会＆30周年記念 

式典慰労会 

  点鐘：18時 
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7月 5日 

○クラブフォーラム 

  ガバナー補佐訪問 

○定例理事会 

出席義務    33名    

出席数     33名    

出席率  100％    

前々回
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

スマイル報告 

幹事報告 



○原郁夫さん「皆様におかれましては、周年事業は勿論、 

一年間ご協力ありがとうございました。事務局諸星さん 

書記今井さんありがとうございました。」 

○柳川清紀さん「酒井スマイル委員長をはじめ、スマイル 

委員会の皆様一年間ご苦労様でした。お陰様で目標を達 

成することが出来ました。ありがとうございました。」 

○鈴木和夫さん「原会長・柳川幹事、一年間ご苦労様でし 

た。」 

○諸星道治さん「原会長・柳川幹事、一年間ご苦労様でし 

 た。今日は二人で出席しました。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○大屋富茂さん「原・柳川年度の最終例会を迎えました。 

 一年間クラブをリードして頂き感謝致します。30周年の 

 大成功ありがとうございます！」 

○神崎達朗さん「先日の 30周年には、会員の奥様方・家族 

 の方々いろいろお世話になりました。ありがとうござい 

ました。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「原会長・柳川幹事、一年間ご苦労様でし 

 た。」 

○北村まり子さん「原会長、ご苦労様でした。」 

○木村眞澄さん「会長・幹事、今年度の役員の皆様ご苦労 

様でした。」 

○原恵美子さん「一年間スマイルにご協力頂きまして誠に 

 有難うございました。皆様方の善意に心より厚く御礼申 

し上げます。」 

○東島礼美さん「一年間親睦行事にご協力頂き有難うござ 

いました。私的にテーマがありました。“原会長の基、 

親睦を通じて世界に通用するロータリアンを考える”で 

す。如何でしょうか？」 

○淵脇美代子さん「原年度の最終例会楽しみに来ました。 

後半しか出席できませんでしたが、ありがとうございま 

した。次年度もどうぞよろしくお願い致します。」 

○古谷スミ子さん「一年間お疲れ様でした。役員の皆さん 

 のご協力に敬意を表します。」 

○山田文雄さん「今日はアトラクション担当です。よろし 

くお願いします。」 

○山口光弘さん「原会長・柳川幹事・30周年実行委員長酒 

井さん、副実行委員長大屋さん、理事の皆様一年間あり 

がとうございました。」 

○山本裕宣さん「会長・幹事一年間ご苦労様でした。」 

○山谷洋子さん「原会長一年間お疲れ様でした。お世話に 

なりました。」 

○米山君夫さん「原会長・柳川幹事、ご苦労様です。」 

○酒井健一さん「本日は最後です。来年度もスマイルをよ 

ろしくお願いします。」       合計 78,000円  

 

 

＜６月度ベストスマイル賞  淵脇美代子さん＞ 

          

 

 

＜次年度プログラム委員会 桐山委員長＞ 

７月の例会予定 

  7月5日→ クラブフォーラム ガバナー補佐訪問 

        定例理事会 

  7月12日→ クラブ協議会  

  7月19日→ ガバナー公式訪問  

  7月26日→ クラブ協議会 

＜次年度会計 陶山さん代理：鈴木副幹事＞ 

 次年度の年会費及び特別会費、145,000円／半年をで 

 きるだけ振込にて早目にお願い致します。事務局より 

 ＦＡＸを送付しますのでご協力をお願い致します。 

 

 

＜秦野蓑毛文化の会  東島さん＞ 

        

    （秦野市指定文化財 大日堂の保存） 

 

 

  

  桐山さん・酒井さん・諸星道さん・鈴木さん・原恵さん 

 

 

委員会及びその他の報告 

表  彰 

寄  付 

ス マ イ ル 賞 表 彰 



 

     

○司会  東島親睦活動委員長 

  

〖 会長・幹事  記念品・目録＆花束贈呈 〗 

  

   

  

〖 挨  拶 〗 

＜原会長＞ 

○原・柳川年度、今日をもって最終例会を迎えることが 

出来ました。そして 5月12日に行われた 30周年記念 

式典では今日お越しのご家族の皆様、また佐藤様にも 

看板を作って頂きとても素晴らしい式典ができました。 

本当にありがとうございました。 

 皆様のお力添えを得まして、周年行事のみならず一年 

 間滞りなく過ごすことができたと思います。 

 また、皆様のご協力によりスマイルも目標を達成でき 

ましたので、県と市の文化財に指定されています“大 

日堂”の保存の為に寄付をさせて頂きました。本当に 

一年間ありがとうございました。 

    

 

 

 

＜30周年記念式典 酒井実行委員長＞ 

○今年度が始まった時に、今年度は 30周年記念式典が 

 あるということで纏めてきました。いろいろ意見を出 

 し合い結果的にあのような形ででき、他クラブからも 

 お褒めの言葉を頂きました。特にお手伝い頂きました 

 奥様方にはお世話になりました。男だけではなかなか 

 できなかったと思います。皆様ご協力ありがとうござ 

いました。 

      

〖 乾杯のご発声 〗 

 30周年記念式典 大屋実行副委員長 

      

〖マジック＆中国雑技団〗 

  マジシャンＬＵＮＡさん 

      

 

      

 

納  会 



     

  中国雑技団 帳 海輪さん 

     

 

     

 

     

〖 歓 談 〗 

     

 

  

      

 

  

       

       

 

       

 

  〖手に手つないで〗 

       

 



      

 

      

 

      

 

      

 

      

 

 

       

 

       

 

〖 閉会のご挨拶 〗 北村副会長 

 ○原会長・柳川幹事、この一年間本当にご苦労様でし 

  た。今日のこのファミリーな雰囲気、また式典に関 

しましてはきっちりとクラシックな雰囲気を求めら 

れるという会長の思いがこの一年間現れていました。 

また7月1日から諸星道・鈴木年度が始まります、今 

年度同様よろしくお願い致します。 

       


